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Kenntnisnahme 
 

 
Betreff: Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu Versammlungs- und 

Veranstaltungsräumen an weiterführenden Schulen 
 
Im Rahmen von Sanierungsvorhaben der Stadt werden am Neuen städtischen Gymnasium 
und der Zweiten Integrierten Gesamtschule Aula-Lösungen realisiert. Bezüglich des Neuen 
städtischen Gymnasiums hat der Stadtrat bereits im November 2016 einen entsprechenden 
Baubeschluss gefasst, bei der Zweiten Integrierten Gesamtschule soll der Baubeschluss im 
Oktober 2017 erfolgen. 
Im Hinblick auf die Situation an allen weiterführenden städtischen Schulen fragen wir: 
 

1. Welche städtischen Sekundarschulen, Gemeinschaftsschulen, Gesamtschulen und 
Gymnasien verfügen über eine eigene Aula entweder im Schulgebäude selbst, als 
Anbau oder als separates Gebäude? 

2. Über wie viele Plätze verfügen die jeweiligen Aulen? In welchen Fällen ist eine 
externe Nutzung der Aula möglich und in welchen Fällen nicht? 

3. Welche Schulen haben keine eigene Aula? Welche Räumlichkeiten werden von den 
betreffenden Schulen für entsprechende Versammlungen und Veranstaltungen zu 
welchen Konditionen genutzt? 

4. Gibt es aktuell Planungen zur Errichtung neuer Aula-Lösungen an weiterführenden 
städtischen Schulen? Wenn ja, an welchen Schulen? 
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Stadt Halle (Saale)         20.10.2017 
Geschäftsbereich Bildung und Soziales 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 25.10.2017 
Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu Versammlungs- und 
Veranstaltungsräumen in weiterführenden Schulen 
Vorlagen-Nummer: VI/2017/03386 
TOP: 10.12 
 
 
 

Antwort der Verwaltung: 
 
1. Welche städtischen Sekundarschulen, Gemeinschaftsschulen, Gesamtschulen und 
Gymnasien verfügen über eine eigene Aula entweder im Schulgebäude selbst, als 
Anbau oder als separates Gebäude? 
 

Hinweis zur Tabelle: Alle vorhandenen Aulen sind Teil des Schulgebäudes. 
 
 

 
Aula im/am 

Schulgebäude 
 

Schultyp 

Schule ja nein 
Größe 
in m2 Erfurt 

Sekundarschulen 
    "Johann Christian Reil" x 

 
ca. 290 

 "Heinrich Heine" 

 
x 

 
x 

Am Fliederweg 

 
x 

 
x 

Halle-Süd x 
 

ca. 90 
 Gemeinschaftsschulen 

    Kastanienallee 

 
x 

 
x 

"August Hermann Francke" 

 
x 

 
x 

Gesamtschulen 

    IGS.Halle Am Steintor x 
 

ca. 270 
 Zweite IGS Halle 

 
x 

 
x 

KGS "Ulrich von Hutten" x 
 

ca. 140 
 KGS "Wilhelm von Humboldt" 

 
x 

 
x 

Sportschulen Halle x 
 

ca. 150 x 

Gymnasien 

    Georg-Cantor-Gymnasium x 
 

ca. 220 
 Giebichenstein-Gymnasium x 

 
ca. 200 

 "Thomas Müntzer" 

  
ca. 90 

 Hans-Dietrich-Genscher-
Gymnasium x  ca. 300  

Gymnasium Südstadt  x   

Christian-Wolff-Gymnasium  x  x 



   

Neues städtisches Gymnasium x  
ca. 220 
ca. 150 x 

 

 
Für die Schulgebäude mit dem Schultyp „Erfurt“ bestehen in der Regel im 3. OG zwei 
Unterrichtsräume, welche durch eine Falttür getrennt bzw. zusammengeführt werden 
können. Diese Räume werden als Aula genutzt und verfügen über ca. 100-120 m² Fläche. 
Eine Ausnahme besteht in der Sekundarschule Am Fliederweg. 
 
2. Über wie viele Plätze verfügen die jeweiligen Aulen? In welchen Fällen ist eine 
externe Nutzung der Aula möglich und in welchen Fällen nicht? 
 
Eine Aussage zur Anzahl von Plätzen kann nicht getroffen werden. 
 
Die Nutzung einer Aula durch Dritte ist möglich, dies ist bei der Stadtverwaltung zu 
beantragen. Die Genehmigung erfolgt einzelfallbezogen und mit Zustimmung der 
Schulleitung. Ausgenommen sind z. B. private Nutzungen. 
 
3. Welche Schulen haben keine eigene Aula? Welche Räumlichkeiten werden von den 
betreffenden Schulen für entsprechende Versammlungen und Veranstaltungen zu 
welchen Konditionen genutzt? 
 
Siehe Tabelle zu 1. Sollten größere Räumlichkeiten benötigt werden, können die Aulen der 
umliegenden Schulen in Abstimmung mit der entsprechenden Schule bzw. der Kulturtreff in 
Halle-Neustadt kostenfrei genutzt werden. 
 
4. Gibt es aktuell Planungen zur Errichtung neuer Aula-Lösungen an weiterführenden 
städtischen Schulen? Wenn ja, an welchen Schulen? 
 
Es gibt Planungen für die Zweite IGS Halle. 
 
 
 
 
Katharina Brederlow 
Beigeordnete 

 
 
 



   

 
 

 
 

 
Stadt Halle (Saale)                 14.09.2017 
Geschäftsbereich IV 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 27.09.2017 
Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu Versammlungs- und 
Veranstaltungsräumen an weiterführenden Schulen 
Vorlagen-Nummer: VI/2017/03386 
TOP: 10.15 
 
 
 
Antwort der Verwaltung: 

  
 
1. Welche städtischen Sekundarschulen, Gemeinschaftsschulen, Gesamtschulen und  
Gymnasien verfügen über eine eigene Aula entweder im Schulgebäude selbst, als 
Anbau oder als separates Gebäude? 
 
 
2. Über wie viele Plätze verfügen die jeweiligen Aulen? In welchen Fällen ist eine 
externe Nutzung der Aula möglich und in welchen Fällen nicht? 
 
 
3. Welche Schulen haben keine eigene Aula? Welche Räumlichkeiten werden von den 
betreffenden Schulen für entsprechende Versammlungen und Veranstaltungen zu 
welchen Konditionen genutzt? 
 
 
4. Gibt es aktuell Planungen zur Errichtung neuer Aula-Lösungen an weiterführenden 
städtischen Schulen? Wenn ja, an welchen Schulen? 
 
 
Aufgrund der umfangreichen Fragen kann die Beantwortung erst in der Sitzung des 
Stadtrates 
am 25.10.2017 erfolgen. 

  
 

  
Katharina Brederlow 
Beigeordnete 
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